

街かど gallery



六月と言えば梅雨。梅雨と言えば、アジサイが一番よく似合う。
うっとうしい梅雨も雨に濡れたアジサイの七変化が癒してくる。
褒められりや
切って上げたい花鉢
八女川柳会 安達 昇



今月の山柳



わたしのゆめ

黒木西小学校 二年かやしまみゆう

わたしは、まっおほのかのゆめは、じよさんさんになることです。それはほいくえんのと、じよさんしさんの話を聞いて赤ちゃんをうむのは大へんなことだとおもってわたしもおかあさんになる人たちのお手つだいをしたいと思つたからです。だからいつも人にやさしくしたり、おべんきようをがんばります。

釣人は鮒釣に始まり、鮒釣に終るの諺があります。市の講座募集の水墨教室へ入ったのが、中島美代子先生の担当でした。学びたい続けたい気持ちで、婦人ばかりの中へ又々御縁となりました。サークルは何処へ行つても女々の女性軍団で、漢といえどやはり圧倒されます。長い間お手頃サイズのF5・6に浸つて来たせいか、仲々大きなものには馴染めないままの状態です。以前にある方が、20号以下は絵とは云えないし、又認められない、とおっしゃいました。未熟者で反論出来ませんでした。自分としては小サイズを続けたい所です。余生ある内、大作にと思つてありますが……。それよりも深みのある、奥行きのある墨絵を目指したいのが身の上です。とは申しますもの、果して会得するのは何時かは解りませんが……。墨と地道に仲良くするのみです。 茫茫と描きたき春の暮色かな

松尾 貞義
八女市稲富



みんなでおえがき

ぼくたちわたしたちががいたよ

心愛保育園
園長 馬場 美香
広川町久泉412-2
☎0943-32-4004



心愛保育園 年中児・年長児です。
みんなお外遊びが大好きで、毎日元気一杯遊んでいます。ほかほか陽気の日にはいちごハウスやぶどう畑をながめながら楽しくお散歩にでかけます。制作活動もいつも楽しみにしています。今回は和紙染めに挑戦して、あじさいを作りました。「きれいな色だよ」「むずかしいね」とお友達とお話ししながらすてきなあじさいを完成させました。
心愛保育園では毎週月曜日と水曜日に「英語で遊ぼう」があり、子どもたちは、「今日英語の日？」と毎日のように聞き、楽しみにしています。毎週水曜日は園庭開放日になっています。たくさんのお友達おまちしています。
当園では学童保育も行っています。利用ご希望の方は園へお尋ね下さい。

矢部川源流・杉の里の四季 ⑳ ノイバラ (野茨) [バラ科]

日本の野生バラの代表種である。矢部村では5月から6月にかけて、国道、林道などの道端で多く見られる。森林では見かけない。普通、芳香のある白い花を咲かせるが、希に写真のような薄いピンク色をしたノイバラに出会うことがある。

バラは世界で二万種ほど有るとされているが、基本は八種で、その中に日本原産のノイバラが入っており、バラ改良の基本種として大きな位置を占めているようである。

日本ではバラの接ぎ木の台木としても利用されている。

秋になると赤い実を付けるが、この実は漢方の生薬名で「管実」と言われ、利尿剤や下剤となる。
松尾 重根 (黒木町)



JAふくおか八女 筑後市前津503-1 ☎0942-54-7755
農産物直売所 「よらん野」 営業時間 9:00~18:00

JAふくおか八女の新鮮食材を品揃えし、生産者と共にスタッフ一同心より感謝を込め、皆様のご来店をお待ち申し上げます。



木工品 川口光さん
木のぬくもりが好きで、若い頃から時間をみつけては箱ものや花台を作っていました。定年を機にいろんな作品に挑戦しています。木目の美しさを生かして完成した作品をイメージする楽しい時間を過ごしています。一輪サリ一等小品が主です。



ふたり工房

藍染ニット 川口美知恵さん
藍の色に魅せられ、十年前程開始しました。綿一〇〇%の糸で編んだセーターはやさしい肌ざわり、爽やかな着ごちでこれからの季節に最適です。藍の糸と会話しながらデザインを考え、こだわりをもったオリジナル作品を心がけています。
夫婦二人自由気ままに藍や木とたわむれ、皆さんとの出逢いを楽しみにしています。
黒木町本分(アスタラビスタ西隣)
☎42-2469